

OESTERHELD

Die Legende vom

GOLD

WILHELM GOLDMANN VERLAG IN LEIPZIG

Soeben erschienen!

OESTERHELD

Die Legende vom Gold

240 Seiten Großoktav mit 25 Bildern und 11 graphischen Darstellungen

Leinen M. 6.80

Das Gold, seine historischen, kulturellen, politischen und wirtschaftspolitischen Zusammenhänge. — Inhalt: Vom Glauben an das Gold. Goldenes Geld im Abendland. Das Zeitalter der großen Sehnsucht. Vom Merkantilismus zum Kapitalismus. Die goldenen Jahre der Goldgräber. Vom Glück zur Fabrikware. Das goldene Pendel. Zwischenspiel der Nachkriegsjahre. Die Rückflut nach dem Westen. Vom Mythos zu neuer Ordnung.

Für Firmen, die erst jetzt bestellen, ist ein Auflageteil zurückgestellt.

Ⓩ

Ⓩ

WILHELM GOLDMANN VERLAG IN LEIPZIG



Anfang Dezember erscheint

in neuer Auflage:

Rudolf Koch

Das Münster zu Straßburg

In Holz geschnitten von Fritz Kredel und Lifa Hampe

Gedruckt durch die Drugulin-Preffe zu Leipzig

80 : 135 cm

In Rolle M 9.-

Der Infel-Verlag zu Leipzig

Ⓩ



*Dringende Bitte
an das Sortiment!*

Auf die in dem der Nummer 245/246 des Börsenblattes beigefügten Verzeichnis als vergriffen angezeigten Bücher unseres Verlages gehen täglich noch immer dermaßen viel Bestellungen ein, daß wir erneut darum bitten müssen, von der Einsendung solcher Bestellungen, die nicht erledigt werden können, abzusehen! Alle anderen Bestellungen werden nach den Richtlinien vom 19. 2. 41 (Bbl. Nr. 47) behandelt.

**PAUL NEFF VERLAG
BERLIN-LICHTERFELDE**

In Kürze erscheint

ALBERT EINSTEINS UMSTURZVERSUCH DER PHYSIK UND SEINE INNEREN MÖGLICHKEITEN UND URSACHEN

von

DR. BRUNO THÜRING

O. Professor der Astronomie an der Universität
und Direktor der Universitätssternwarte Wien

Mit Genehmigung des Reichsinstituts für Geschichte des neuen Deutschlands

68 Seiten · Kartoniert RM 2.80

Der Direktor der Wiener Universitätssternwarte unterwirft die Methode Einsteins einer sorgfältigen Analyse und weist ihre rassistisch bedingten Elemente auf. Eine auf Grund authentischer Quellen gegebene Schilderung der Propaganda für die Relativitätstheorien vervollständigt das Bild vom Wirken Einsteins. So gewinnt diese Schrift ein weit über den Kreis der Astronomen und Physiker hinausreichendes Interesse. Sie gehört in die Hand eines jeden, der sich ernsthaft mit der Rassenfrage beschäftigt. Für den Problemkreis „Wissenschaft und Rasse“ und für die brennende Frage nach der Reform der Wissenschaft in Forschung und Lehre ist sie von schlechtemweg fundamentaler Bedeutung

DR. GEORG LÜTTKE VERLAG · BERLIN

Ⓩ

Ⓩ